

Botschaft

des

**Bundesrathes an die hohe Bundesversammlung, betreffend
Fristverlängerung für die Eisenbahn Effretikon-Wezi-
kon-Hinweil.**

(Vom 5. Dezember 1873.)

Tit. I

Gestützt darauf, daß sein am 16. Juli d. J. eingereichtes Gesuch um Genehmigung der Uebertragung der Konzession erst am 23. September erledigt worden sei, stellt der leitende Ausschuß der Eisenbahngesellschaft Effretikon-Wezikon-Hinweil das Begehren, daß die Frist für den Beginn der Erdarbeiten bis zum 1. Juli künftigen Jahres ausgedehnt werden möchte.

Die Konzession datirt vom 16. Dezember 1871, die Bundesgenehmigung vom 30. gl. Mts. (Eisenbahnaktensammlung VII. 409, 419); die auf 1 Jahr angesetzte Frist für Leistung des Finanzausweises und Beginn der Erdarbeiten wurde durch Bundesrathsbeschluß vom 24. Februar d. J. (ebendasselbst VIII. 240) um 1 Jahr, also bis zum 30. Dezember 1873, erstreckt. Die definitive Bau- und Betriebsgesellschaft konstituirte sich am 29. Mai d. J.

Mit Eingabe vom 16. Juli d. J. wurde um Anerkennung des Finanzausweises nachgesucht; dieses Geschäft blieb bis jetzt unerledigt, weil die Prüfung des Finanzausweises die Prüfung des Kostenvoranschlages und letztere die Kenntniß der Baupläne voraussetzt, die Pläne bis jetzt aber nicht eingegangen sind.

Wir beantragen Ihnen, dem gestellten Gesuche zu entsprechen und demgemäß den nachfolgenden Entwurf zum Beschlusse zu erheben.

Genehmigen Sie, Tit., die Versicherung unserer vollkommensten Hochachtung.

Bern, den 5. Dezember 1873.

Im Namen des schweiz. Bundesrathes,

Der Bundespräsident:

Ceresole.

Der Kanzler der Eidgenossenschaft:

Schiess.

(Entwurf)

Bundesbeschluss

betreffend

Fristverlängerung für die Eisenbahn Effretikon-Wezikon-Hinweil.

Die Bundesversammlung
der schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht

- 1) eines Gesuches des leitenden Ausschusses der Eisenbahngesellschaft Effretikon-Wezikon-Hinweil, vom 2. Dezember 1873;
- 2) einer Botschaft des Bundesrathes vom 5. Dezember 1873,

beschließt:

1. Die Frist für den Beginn der Erdarbeiten an der Eisenbahn Effretikon-Wezikon-Hinweil wird bis zum 1. Juli 1874 verlängert.
2. Der Bundesrath ist mit Vollziehung dieses Beschlusses beauftragt.

Einnahmen der Zollverwaltung

in den Jahren 1872 und 1873.

Monate.	1872.		1873.		1873.			
					Mehreinnahme.		Mindereinnahme.	
	Fr.	Rp.	Fr.	Rp.	Fr.	Rp.	Fr.	Rp.
Januar	928,388	13	1,152,068	69	223,680	56		
Februar	957,481	22	1,034,116	08	76,634	86		
März	1,076,672	49	1,233,873	43	157,200	94		
April	1,016,441	90	1,241,051	67	224,609	77		
Mai	1,006,704	87	1,208,415	87	201,711	—		
Juni	948,365	97	1,130,401	78	182,035	81		
Juli	979,333	45	1,104,182	02	124,848	57		
August	967,009	60	1,048,891	13	81,881	53		
September	1,042,360	14	1,184,163	45	141,803	31		
Oktober	1,153,912	06	1,289,284	91	135,372	85		
November	1,172,690	88	1,286,321	95	113,631	07		
Dezember	1,266,625	56						
Total Fr.	12,515,986	27						
auf Ende November "	11,249,360	71	12,912,770	98	1,663,410	27		

**Botschaft des Bundesrathes an die hohe Bundesversammlung, betreffend
Fristverlängerung für die Eisenbahn Effretikon-Wezikon-Hinweil. (Vom 5. Dezember
1873.)**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1873
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	54
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	13.12.1873
Date	
Data	
Seite	544-546
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 987

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.